

## **Entrevista**

## Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

"No hay ninguna catafixia, hay una posición clara del PRI, durante siete meses se analizó, se debatió, se discutió la iniciativa de reforma mandada por el Ejecutivo y después del análisis, del parlamento abierto, se llegó a la conclusión clara, contundente, de que era una iniciativa regresiva. Por ello nosotros decidimos votar en contra de esta iniciativa de reforma por convicción, por análisis y por conocimiento técnico de lo que se presentó en el Congreso. Lo que sí vamos a hacer, es presentar una iniciativa de reforma en los próximos días con la coalición Va por México que modernice el sector energético".

https://drive.google.com/file/d/133KOngEzmLm5hEkBo9qkbSVMZ4Z3LXlq/view